



Gerencia Sub Regional - Cutervo participó en el curso del Carnaval 2019



COSTUMBRES TÍPICAS DE LA PROVINCIA DE CUTERVO

Con la finalidad de preservar y fortalecer nuestras costumbres y tradiciones, el Gerente Sub Regional Lic. Luis Pinedo y trabajadores de esta institución, participaron en el curso carnavalesco 2019, quienes representaron las costumbres típicas de nuestro pueblo, como son: "El pediche", "La Landa" y "La Yunza", motivos que fueron aplaudidos por el público que se dieron cita a la Av. Salomón Vilchez Murga el cual escenario de multitudinario evento.

En dicha actividad se mostró el interés de la actual gestión de revalorar las costumbres u tradiciones de nuestro pueblo, que son parte del turismo que cada año concita la atención de mas personas.

La Gerencia Sub Regional de Cutervo, se hizo presente con su soberana, quien esta oportunidad estuvo representada por Yquelin I, donde se puso de manifiesto la belleza de la mujer Cutervina.



Trabajadoras de la Gerencia Sub Regional son homenajeadas por el día internacional de la Mujer

8 de marzo - Día de la Mujer



En marco del Día Internacional de la Mujer, expresamos nuestro reconocimiento y aprecio hacia nuestras trabajadoras, quienes cumplen una importante labor en busca del desarrollo sostenible de Cutervo y sus distritos.

Millones de mujeres en el mundo conmemoran el 8 de marzo el Día Internacional de la Mujer. En esta fecha—reconocida en el año 1975 por la Organización de las Naciones Unidas (ONU)— se conmemora la lucha de la mujer por su participación, en pie de igualdad con el hombre, en la sociedad y en su desarrollo íntegro como persona.

En 1910, la Internacional Socialista, reunida en Copenhague, proclamó el Día de la Mujer, con carácter internacional. Fue un homenaje al movimiento en favor de los derechos de la mujer y para ayudar a conseguir el sufragio femenino universal, según recuerda la Organización de Naciones Unidas.

La propuesta fue aprobada unánimemente por la conferencia de más de 100 mujeres procedentes de 17 países, entre ellas las tres primeras mujeres elegidas para el parlamento finés. En ese momento, no se estableció una fecha fija para la celebración.